

AVION DE COMBATE. Washington, Octubre 9 (AP). Ilustración artística proporcionada por la Corporación Lockheed que muestra el nuevo avión de combate que reemplazará al avión Aguila F-5 y al Falcón F-6. Será incorporado en el arsenal de la Fuerza Aérea antes que

Militares de baja por políticos, Guatemala

Guatemala, Octubre 9 (DPA). Dos militares que se encontraban de alta (servicio activo), un coronel y un capitán, fueron dados de baja por participar

en actividades políticas, informó hoy el vocero del Ejército, coronel Marco Antonio Castellanos.

Castellanos, Jefe de la -Pasa a la página 25-

1,513 ejecuciones en 40 países revela Amnistía

Londres, Octubre 9 (AP). La pena de muerte fue usada extensamente para combatir el crimen violento o la oposición política en 1984, teniendo co-mo resultado 1,513 ejecu-

ciones en 40 países, aunque se teme que la cifra sea de miles más, dijo hoy en su informe anual la organización Amnistía Inter-nacional.

-Pasa a la página 27-

Aviones de Irak dañan carguero de Alemania

Manama, Bahrain, Octubre 9 (AP). Irak dijo hoy haber atacado la Isla de Kharg, principal terminal petrolera irani en el Golfo Pérsico, al tiempo que los tripulantes de un carguero alemán occidental, alcanzado previamente por avio-

nes iraqueses, luchaban por mantenerlo a flote.

En un comunicado emitido en Bagdad, un vocero militar iraqués dijo que el vigésimo quinto ataque de su país contra Kharg tenía el propósito de "incremen-

-Pasa a la página 29-

Suspenden discusiones del Grupo Contadora

Isla de Contadora, Octubre 9 (DPA). Los Vicecancille-res y Plenipotenciarios del Grupo Contadora y Centroa-mérica acordaron hoy suspender sus deliberaciones. Se informó a la DPA que la suspensión será a partir del

Viernes próximo en la mañana hasta nuevo aviso. Se indicó que "es necesario que los Vicecancilleres y los Plenipotenciarios de Contadora y Centroamérica tengan un receso, regresen a sus países y consulten con sus gobiernos sobre asuntos delicados".

Las sesiones se reanudarán posiblemente en la última semana de Octubre.

Las invecciones 'mantenían vivo' a Adolfo Hitler

Chicago, Octubre 9 (AP). En sus últimos días, Adolfo Hitler se inyectó una "asombrosa" cantidad de medicinas pero probablemente no estaba demente ni sufría adicción física, díjo un médico que practicó en el Bunker del Fuehrer.

"Hitler no era un adicto a drogas en el sentido estricto de ese término", dijo el doctor Ernst Gunther Schenck. "Usó muchas drogas, pero nunca se hizo adicto a ninguna de ellas... sin embargo, dependía sicológicamente de la idea de las drogas como magia"

-Pasa a la página 25-



NIEGA SECUESTRO. Paris, Octubre 9 (AP). sser Arafat. Presidente de la OLP niega en conferencia de prensa, que su organización hava participado en el secuestro del crucero italiano "Achille Lauro".

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEDITA RESPUESTA. Nápoles, Oct. 9 (Reuters). Giuliana de Simone, espo-sa del capitán del barco italiano secuestrado, medita su respuesta antes de contestar a un periodista.

Pequeñas alzas en Bolsa Nva. York

Nueva York, Octubre 9 (AP). La Bolsa de Valores cerró hoy con pequeñas al-zas en medio de un torbellino originado por especulaciones de algunas fusiones o compra de compañías.

Algunos analistas dijeron que muchos cambistas estuvieron muy ocupados tratando de encontrar operaciones "ventajosas", con acciones cuyo precio pu-diera subir debido a esas fusiones o adquisiciones o compras.

Por otra parte, dijeron, prevalecía una atmósfera cautelosa sobre el panora-

-Pasa a la página 36-

"Estamos dentro del límite máximo de 45 días que vence el 20 de Noviembre", dijo uno de los asistentes.

El trabajo está dividido en tres comisiones: a) reducción de armamentos; b) seguridad y c) de maniobras militares.

Estos son los tres temas que faltan por aprobar de parte de los Vicecancilleres y Plenipotenciarios para terminar su trabajo de instrumentación del Acta de Pacificación y Cooperación'

Ayer y hoy se sesionó a puerta cerrada y trascendió

-Pasa a la página 29-

Sigue búsqueda de 500 víctimas en Puerto Rico

Ponce, Puerto Rico, Octubre 9 (UPI). Las autoripiedras sobre la ladera de dades a la espera de exper-tos estadounidenses, prosiguieron hoy la búsqueda de "más de 500" residentes de un humilde sector de esta ciudad sureña que habrían quedado sepultados mientras dormían, al despla-

un monte, en medio de torrenciales lluvias.

Las brigadas recuperaron hoy otros tres cadáve-res, uno de ellos el de un hombre hallado en el interior de un automóvil en lo -Pasa a la página 27-

México presentará un nuevo plan al F.M.I

Seúl, Octubre 9 (DPA) México, el segundo país más endeudado de América Latina después de Bra-sil, y afectado además por el catastrófico terremoto del 19 de Septiembre, presentará un nuevo plan en sus negociaciones crediti-cias con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Así lo reveló hoy en Seúl el Ministro federal alemán de Finanzas Gerhard Stoltenberg, tras una conver-sación con su colega mexicano Jesús Silva Herzog, al margen de la Asamblea Conjunta del FMI y el Banco Mundial en Seúl

Stoltenberg se manifestó -Pasa a la página 25-

Parlamento AL inicia reunión en Montevideo

Montevideo, 9 de Octubre (DPA). Montevideo será sede a partir de mañana y hasta el Sábado de la reunión extraordinaria del Parlamento Latinoamericano en la cual se tratará el espinoso tema de la deuda externa continental no descartándose, según trascen-dió en las últimas horas, que se proponga la creación de una moneda común regional de acuerdo al anuncio en Buenos Aires

del senador radical Luis León, presidente del organismo.

Más de un centenar de parlamentarios entre sena-dores y diputados de una docena de países latinoamericanos ya se encuen-tran en Montevideo, destacándose que la delegación más numerosa será la cu-bana con 31 integrantes aunque sólo 16, de acuerdo con las reglamentaciones, -Pasa a la página 29-

Puerto Rico pide ayuda a los E.U

Washington, Octubre 9 (AP). El gober-nador Rafael Hernández Colón pidió hoy ayuda federal para las zonas afectadas por inundaciones en Puerto Rico, en una carta enviada al Presidente Ronald

Hernández Colón pidió al Presidente que declare la región "zona de desas-

Funcionarios puertorriqueños dijeron que se han recuperado hasta el momento los restos de unas 200 víctimas de las inundaciones, pero que unas 500 víctimas más podrian estar sepultadas bajo el

Cuarenta de las 76 municipalidades de

Puerto Rico fueron afectadas por la tormenta tropical Isabela, que azotó la re-gión el fin de semana pasado.

La carta del gobernador fue entregada a la Casa Blanca por José Ortiz Dailot, Director de la Administración de Asuntos Federales de Puerto Rico.

Ortiz Dailot dijo que el gobierno insular necesita viviendas para los damnifi-cados de las inundaciones, así como ayuda para reconstruir puentes y carreteras destruidas por las aguas.

El gobernador Hernández Colón anun-ció hoy tres días de duelo nacional debido a la catástrofe.



FOTO PARA EL RECUERDO. El Cairo, Octubre 9 (AP). El fotógrafo peruano, Jorge Carbonel, primer plano, izquierda, toma como recuerdo, una foto a un grupo

de turistas latinoamericanos, antes de que ellos abandonaran hoy el crucero Achille Lauro, que estuvo secuestrado desde el Lunes anterior por un grupo palestino.